



Antrag

Ausgangslage:

In unserer Kita-Küche strahlt vor allem Vormittags, dann wenn Judith kocht, viel Sonne ein. Einige verschiedene Methoden wurden bereits ausprobiert. Jedoch hat sich bisher nichts wirklich bewährt. Die Fensterstoren decken nur teilweise Sonne ab. Das grösste Problem ist die Türe, die offen gehalten wird (da zu wenig Abzugsmöglichkeiten), dort strahlt am meisten Sonne ein. Zudem sind Klimageräte nicht erlaubt seitens Schule Männedorf.

Antrag:

Die Idee ist, dass ein Sonnenstoren angebracht wird. Dieser würde an der Decke vor der Küche (unterhalb des Boden des 1. OG) angebracht. Die Farbe kann gerne den Wünschen der Genossenschaft entsprechen. Mein Vorschlag wäre grau, welcher der Betondecke entspricht, so dass dieser nicht allzu auffällig wirkt. Der Storen entspricht der Breite der Küchen-Fensterfront (4.5m). Es gibt die Option, dieser elektrisch oder manuell anzutreiben. Wir bevorzugen die elektrische Variante. Diese Kosten belaufen sich auf maximal CHF 4'900.- (gemäss Info vom Hausdienst, abgeklärt mit Storenfirma). Dieser wird bei Sonnenbestrahlung automatisch herausgefahren und bei Bewölkung / Regen / Wind weder reingefahren. Qualitativ sehr gute Erfahrungen gemacht, daher langlebig.

Stromleitungen müssten zur Küche installiert werden.

Alternative wäre ein manueller Sonnenstoren, dort belaufen sich die Kosten auf CHF 3'700.-

Bist du damit einverstanden, dass die Kita einen Sonnenstoren bei der Kita-Küche auf deren Kosten installiert?

AntragstellerInnen

Leitung Kita Purzelbaum, Jill Weber

Datum 22.08.2023